

Mesa de análisis / Santiago Torreblanca (Consejero nacional – PAN) / Jericó Abramo Masso (Diputado – PRI) / Kenia López Rabadán (Diputada – PAN) / Braulio López (Integrante MC)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Me llama la atención, viendo las redes sociales, la gente que apoya la reforma judicial y dice que qué bueno porque esas personas, aparte de ser corruptas, las designaba el Presidente; qué bueno que las va a poner el pueblo. Hay mucha ignorancia y es muy importante que nos escuche el auditorio, ni jueces ni magistrados federales los ponían el Presidente, los diputados, el partido o los senadores. ¿Sabe quién los ponía? Su conocimiento y tesón, era una carrera” expuso Santiago Torreblanca.

“Ayer vimos el tombolazo de cómo se van a decidir más de 484 espacios y 386 otras magistraturas. Yo puedo decir que es lo que va a pasar: Esto se va a convertir en una imposición de cuadros de los gobernadores de Morena, con las estructuras territoriales que mueven con recursos. ¿Quiénes van a quedar? Los jueces que ellos quieran; las amigos y amigos que ellos quieran, para garantizar las sanciones y dictámenes que ellos busquen”, consideró el diputado **Jericó Abramo Masso**.

“Estamos físicamente en la Cámara de Diputados, hoy lunes no es normal que sesionen los legisladores. Se está, en este momento, aprobando esta modificación a la ley, y en la noche-madrugada, lamentablemente, la mayoría de Morena estará aprobando la reforma a la Ley de Medios de Impugnación. Decirle al auditorio que es lamentable que ocuparon una tómbola como guillotina, para matar la profesionalización del Poder Judicial, eso es lo que hicieron”, manifestó la diputada **Kenia López Rabadán**.

“Indignante lo que vimos, la verdad es que vimos como al Senado de la República morenista no le importó amparos, tampoco le importó el Consejo de la Judicatura y se llevó a cabo, el sábado, la famosa tómbola. Más indignante que, a través de una tómbola, arruinen situaciones familiares; no solo son jueces y magistrados, las juezas y magistradas, sino son familias enteras que se dedicaron con vocación a apoyar el sueño de una persona. En este sentido, sin probarles que son corruptos o que hay nepotismo, sin haber un señalamiento administrativo, a muchas y muchos de ellos les dieron cortón. Eso es profundamente rechazable en todo sentido ético”. Sentenció Braulio López.

<https://drive.google.com/file/d/1b1t2SLH7jqIGRxQrjzIWLe8V6mvVGj/view?usp=sharing>